

## MINISTERIO DE ECONOMÍA Y FINANZAS PARTICIPACIÓN CIUDADANA DICIEMBRE DE 2019

En cumplimiento a la Ley 6 de 2002, que dicta normas para la transparencia de la gestión pública, el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) durante el mes de diciembre de 2019, mantuvo una destacada participación ciudadana, cuyo objetivo era dar a conocer a la opinión pública aspectos importantes de la institución, así como de la economía del país.

### **Participación ciudadana**

El mes de diciembre, las autoridades del MEF en representación de la institución firmaron la Declaración del Día Internacional de la Lucha contra la Corrupción, conscientes de su responsabilidad social como servidores públicos.

Con la firma del documento, las autoridades se comprometieron a trabajar, mancomunadamente en la lucha contra la corrupción, ser ejemplos de los valores que consagran la Carta de Integridad y Ética, y el Código Uniforme de Ética de los Servidores Públicos, e institucionalizar la cultura de tolerancia cero contra este flagelo.



La actividad como una muestra de participación ciudadana, es un compromiso con la ciudadanía, acción fue publicada en los medios de comunicación social, el ministro Alexander explicó que “esta firma representa un compromiso en la lucha contra el flagelo de la corrupción”.



El ministro Alexander agregó que “no hay nadie tan pequeño que no pueda hacer algo contra la corrupción, ni tan grande que esté por encima de esta lucha”.

Por su parte, el viceministro de Finanzas, Jorge Almengor, participó en el lanzamiento de la iniciativa del gobierno de Estados Unidos de América que se conoce como “América Crece”, enfocada en catalizar la inversión del sector privado en infraestructura de América Latina y el Caribe, para apoyar el desarrollo económico que conduce a la creación de empleo.